1B NOROESTE.COM Viernes 23 de noviembre de 2018. *Culiacán, Sinaloa* 

Coordinador General: Enrique Bonilla E-mail: local@noroeste

## Diseño: Milagros Pineda Tel.759 8114

# 



Humedad: 39%

**NUBLADOS Y CON FRÍO** Saque los abrigos porque le esperan a la capital sinaloenses días nublados y una baja en las temperaturas.

La labor del DIF estatal que encabeza Rosy Fuentes de Ordaz es reconocida a nivel nacional.

## A NIVEL NACIONAL

## DIF Sinaloa, con el mejor resultado



Uno de los programas es el de Desayunos Escolares.

## NOROESTE/REDACCIÓN

Ante la efectividad de los programas encaminados a mejorar la alimentación y calidad de vida en las comunidades, el Sistema DIF Sinaloa, presidido por Rosy Fuentes de Ordaz, obtuvo el mejor resultado en el índice de Desempeño en Desarrollo Comunitario y Alimentario a Nivel Nacional.

El reconocimiento está basado en la evaluación que realiza el Sistema Nacional DIF, colocándose como un referente para el resto de los Sistemas DIF del país.

La presidenta de DIF Estatal reconoció el trabajo y esfuerzo de su equipo de trabajo, con el cual se obtuvo el mejor resultado en la evaluación a nivel nacional.

"Feliz porque gracias a los proyectos innovadores que hemos implementado, al empeño y un trabajo efectivo, pasamos del octavo lugar en el que nos encontrábamos al primero, colocándonos como un referente a nivel nacional", subrayó.

"Fueron principalmente nuestros programas de implementación de Huertos Orgánicos en más de 70 Aulas Cocina, el incluir fruta fresca en los Desayunos Escolares, así como nuestro Programa Especial que se creó de Despensas para Pescadores e Indígenas, además de la implementación 90 Proyectos Comunitarios en la zona rural de alta marginación, lo que nos permitió obtener el mejor resultado en la evaluación".

## que Andrés Manuel López Obrador, Presidente electo de

**DE PERDONES** 

Los empresarios

están en contra de

NADA

México, perdone y no persiga a quienes han cometido actos de corrupción. 8B



## **EXIGEN APOYOS**

Vecinos afectados por las inundaciones en Villafontana se manifiestan en el Congreso y exigen que los ayuden porque perdieron todo.

## **EL TRABAJO**

prendidas por DIF Estatal destacan entre muchas otras:

Implementación de 74 Huertos Orgánicos en Aulas Cocina. Equipamiento de 330 Espa-

cios de Alimentación, Encuentro y Desarrollo.

Adquisición de 5 máquinas más de Block.

Operación de 90 proyectos productivos.

Incorporación de raciones de fruta fresca al programa de Desayunos Escolares Calientes.

# Plan 'anti aviadores' en el Ayuntamiento Sólo el 15% acude a cobrar su cheque

### **NOROESTE REDACCIÓN**

a mitad de los empleados eventuales y de confianza ha acudido al Ayuntamiento de Culiacán a cobrar sus cheques luego de que la administración de Jesús Estrada Ferreiro impuso esta modalidad (el pago con cheque) para que trabajadores acudieran personalmente a realizar el cobro para así averiguar quiénes eran aviadores en el Municipio, informó Issel Guillermina Soto González, Tesorera del Ayunta-

Issel Guillermina Soto González dijo, sin dar cifras, que del momento del 100 por ciento de los trabajadores de confianza y eventuales ha acudido el 50 por ciento de los trabajadores por sus cheques.

"Están detenidos estamos viendo ahorita cómo los vamos a manejar", dijo la funcionaria.

## ■ ¿Nadie ha reclamado el

pago? Algunos no se han acercado.

## ■ ¿Son aviadores?

Aún no sabemos...estamos revisando a todo el personal para que se acerque y entregar sus che-

La nueva administración decide pagar en cheque a empleados de confianza y eventuales para detectar a los 'aviadores'



Soto González informó que sí habrá personal de confianza y eventuales que se quedarán.

ques personalmente.

### ■ ¿Un porcentaje de cuántos han ido por el cheque?

Un 50 por ciento a lo mejor un poquito más...en cuanto el trabajador se acerque se le va a hacer llegar su pago, siempre y cuando compruebe que estén activos.

■ ¿De qué área son? "Principalmente de servicios públicos", respondió a los cuestionamientos.

La Tesorera del Ayuntamiento señaló que habrá mucho personal de confianza y eventuales que permanecerán en sus trabaios, dado que han mostrado ser eficientes en sus labores.

"Hay personal de la administración pasada que se va a quedar, porque son eficientes y tienen capacidad para ejercer el puesto que tienen. Además, hay personal técnico que no lo podemos quitar por las labores que realizan", subrayó.

Soto González señaló que aún no pueden informar el número exacto de los trabajadores que serán dados de baja de la nómina del Ayuntamiento, dado que hasta que entreguen el acta de recepción, que se prevé sea el 1 de diciembre cuando podrán emitir declaraciones exactas de las finanzas del Municipio.

## **SEGURIDAD**

# Egresan casi 200 nuevos policías y agentes del MP para Sinaloa

## JOSÉ ABRAHAM SANZ

A partir de ayer, Sinaloa ha recuperado a 196 elementos más, entre policías preventivos de los municipios, la estatal, de investigación, custodios y agentes del Ministerio Público, al celebrar su ceremonia de inauguración en el Instituto Estatal de Ciencias Penales.

La ceremonia fue encabezada por el Gobernador Quirino Ordaz Coppel, quien les cuestionó si se comprometían a poner en alto el nombre de Sinaloa.

"La sociedad los necesita, Sinaloa tiene que dar un ejemplo de tener una policía fuerte, una policía limpia, una policía honesta, una policía que dé lo mejor de sí y que la sociedad tenga cada vez mayor confianza en todos ustedes, la sociedad quiere tener seguridad, confianza y credibilidad en esta gran institución", señaló.

'Van a ser y poner el ejemplo de poner esa gran policía que Sinaloa tiene, esa gran policía que Sinaloa merece y nuestra sociedad tanto demanda ¿Se comprometen a eso?".

El grupo de los casi 200 cadetes, acomodados en filas en la cancha del centro de usos múltiples, gritó en coro: "Sí, señor".



El Gobernador Quirino Ordaz Coppel destaca a los graduados la importancia de servir a la ciudadanía.

Además de Ordaz Coppel, para el acto se invitó al titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, Renato Ocampo Alcántar; el Secretario de Seguridad Pública del estado, Coronel Inocente Fermín Hernández Montealegre, los presidentes municipales de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, y de Navolato, Eleazar Gutiérrez Angulo, y sus respectivos jefes policiacos.

"Recuerden siempre que tienen una familia que los está esperando; recuerden siempre que

ustedes, antes que otra cosa, son la primera cara de la seguridad pública del estado de Sinaloa para con la sociedad", señaló Ocampo Alcántar.

"Son funcionarios públicos que se deben a la sociedad; son funcionarios públicos que deben de trabajar de la mano de la sociedad, sigan aplicando todo lo que aprendieron, porque cuando estén en el campo deberán seguir aprendiendo de sus comandantes, de sus jefes, y de toda la gente que estén a la mano de ustedes".

Cuando menos pensamos ya tenía lleno de priistas, y eso (la huelga) es en contra de todos esos nombramientos en cada una de las secretarías de puro priistas".

De líderes juveniles

**AYUNTAMIENTO DE CULIACAN** 

María Inés López Corral Militantes de Morena

# del PRI al Gabinete

**ANTONIO OLAZÁBAL** 

Tanto Hecbel Rubí López Caballero, directora del sistema DIF municipal, como Carlos Octavio Lara Cebreros, director del Instituto Municipal del Deporte, fueron líderes juveniles del Partido Revolucionario Institucional y tuvieron militancia priista durante años y hoy forman parte de la administración del morenista Jesús Estrada Ferreiro, Alcalde de Culiacán.

Hecbel Rubí López Caballero, quien ocupa la dirigencia del DIF municipal, fue líder juvenil del PRI en el 2016, además estuvo activamente apoyando a Jesús Valdés Palazuelos en su campaña cuando buscaba la presidencia municipal en su primera etapa como edil de la capital sinaloense. También estuvo apoyando los actos de campaña de Óscar Valdés y de más aspirantes priistas a puestos de elección popular.

Por su parte, Carlos Octavio Lara Cebreros ocupó la presidencia del Frente Juvenil del PRI en el año 2006, además que cuenta con un amplio antecedente priista y apoyó la candidatura de Jesús Valdés Palazuelos para ocupar la Presidencia de Culiacán.

Desde que inició la administración de Jesús Estrada Ferreiro integrantes de Morena se han manifestado señalando que en el Gabinete que conformó el Alcalde de Culiacán hay varios priistas, alegando que esos puestos se debieron otorgar a militantes de

María Inés López Corral, una de las militantes de Morena que se manifestaron con una huelga de hambre en el Ayuntamiento por las designaciones de priistas en la administración, señaló que es una incongruencia que Estrada forme esos cuadros en la administración, ya que la ciudadanía votó para sacar al PRI del Gobierno.